

Estatua de san Josemaría en Marsella

Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, bendecirá una estatua de san Josemaría, obra del escultor Louis Taddeï, en la Basílica del Sagrado Corazón, en Marsella. El cardenal Bernard Panafieu, arzobispo de Marsella, presidió el acto.

22/06/2005

Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, ha viajado a Francia para participar en la ceremonia que tendrá lugar el sábado 18 de junio, a las 19 horas, en la Basílica del Sagrado Corazón, en Marsella.

La colocación y bendición de la monumental estatua de san Josemaría se produce pocos días antes de la celebración del 30 aniversario de la marcha al Cielo del fundador del Opus Dei. Mons. Echevarría ha querido estar presente en esta ceremonia que representa un reconocimiento significativo a la figura de san Josemaría, que tanto amó y rezó por Francia. El actual prelado del Opus Dei fue testigo directo de este especial afecto ya que fue estrecho colaborador del fundador desde 1953 hasta su muerte, en 1975.

Virginie Pappalardo, responsable de información del evento, explica que

la idea de dedicar una estatua a san Josemaría surgió en el 2002, con ocasión de la canonización del fundador del Opus Dei. Días antes del 6 de octubre, "miles de personas partieron del puerto de Marsella en dirección a Roma para asistir a la canonización y, observando la fe de tanta gente, nos dimos cuenta de que era un santo con una gran devoción y reconocimiento también en Francia".

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/estatua-de-san-josemaria-en-marsella/> (30/01/2026)